

Pressemitteilung zum 35jährigen Bestehen des Landesverbands NRW der Angehörigen psychisch Kranker e.V. (LV NRW ApK)



Damals gründeten engagierte Angehörige von psychisch erkrankten Menschen zunächst eine Arbeitsgemeinschaft. Die Belastungen, die Angehörige damals wie heute tragen, wollten aufgefangen und verstanden werden. Als man herausfand, dass man auf überregionaler Ebene nicht viel als örtliche Gruppe ausrichten konnte, wurde ein Bundesverband gegründet und alsbald entstand auch der Landesverband in Nordrhein-Westfalen.

Seit 1989 setzt sich der Landesverband Nordrhein-Westfalen der Angehörigen psychisch Kranker e.V. (LV NRW ApK) für alle Angehörigen auf Landesebene ein und bietet breitgefächerte Informationen. Er hat es sich zur Aufgabe gemacht, Hilfe und Unterstützung anzubieten, aufzuklären und der Stigmatisierung in der Öffentlichkeit entgegenzutreten. Er bringt Menschen zusammen, die gemeinsam an einem Strang ziehen, um die Bedingungen der Angehörigen psychisch kranker Menschen zu stärken und zu stützen.

Als Beiräte in Kliniken und Behindertenwerkstätten, Mitglied der Besuchskommission und in psychosozialen Arbeitskreisen arbeitet der LV auch aktiv in politischen Gremien, Behörden und Ministerien an der sozial-psychiatrischen Gesetzgebung mit.

Angehörige von psychisch erkrankten Menschen sind eine enorm wichtige Ressource bei der Versorgung und Begleitung von Betroffenen.

Viele Selbsthilfegruppen im Landesverband in NRW bieten Beratungsangebote und Austausch zur gegenseitigen Unterstützung.

Weitere Informationen zum Landesverband NRW ApK finden Sie unter www.lv-nrw-apk.de

